

# KABAR TERBARU

## Semakin Dekat Pencoblosan, Simpatisan Ulfah-MHG Kian Besar Berdatangan Mendukung Penuh Pada Pilkada 2024

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 15:36



*Dokter Ulfah Bersama MHG Menyapa Warga*

Barru - Tak bisa dipungkiri, pasangan nomor 2 dokter Ulfah-MHG memang unggul di hati masyarakat Kabupaten Barru.

Semakin dekatnya hari pencoblosan, simpatisan dan pendukung Ulfah-MHG pun kian besar di wilayah kecamatan.

Kali ini dukungan juga muncul dari kalangan masyarakat Kecamatan Mallusettasi, Barru.

Keberpihakannya dibuktikan dalam acara kampanye yang digelar dokter Ulfah-MHG di Dusun Alakkang, Desa Manuba Kecamatan Mallusettasi, Rabu (23/10/2024).

Di desa ini, dukungan dokter gigi Ulfah dan Mudassir Hasri Gani sepenuhnya berpihak ke Paslon 2 anak muda.

Alasannya, programnya mengena ke rakyat bawah. Diantaranya bantuan alat modernisasi pertanian, hingga penambahan insentif bagi kader posyandu sebagaimana yang diorasionkan dokter Ulfah-MHG dalam kampanyenya.

Salah seorang tokoh masyarakat setempat Rusli Sultan mengungkapkan, dirinya bersama warga lainnya tak ingin salah pilih dalam momentum Pilkada 2024 ini.

Pilihannya sudah paten mendukung Paslon bertagline Barru Maju Bersama.

"Bukan cuma programnya yang bagus. Kami juga terkesan dengan dokter Ulfah-MHG, kepribadiannya juga sangat merakyat makanya kami suka dan mau memilih pasangan nomor 2 ini," ujarnya.

Selain itu, Rusli menyebut kelebihan Paslon Ulfah-MHG jauh lebih unggul dari Paslon lain.

"Kami yakin harapan kita untuk Barru lebih maju dan sejahtera akan tercapai jika dipimpin sama pasangan nomor 2. Adik kandung dokter Ulfah anggota DPR RI dan siap bantu dari pusat untuk memasukkan bantuan ke Barru," ujarnya.

Dengan begitu, semua program-programnya akan lebih mudah direalisasikan, terutama dalam hal bantuan yang ditawarkan untuk warga Barru, dapat dipastikan akan terwujud di tangan dokter Ulfah-MHG.

( Tim Media Ulfah-MHG ) Irsam